

DICTADOR

COLOMBIAN AGED RUM

Parcero Zigarre & Dictador Rum: Genusskombinationen von Freunden für Freunde

Stuhr, 22.04.2024 Zigarre und Rum – eine Genussfreundschaft, die unwiderstehlich lecker ist. Erst recht, wenn die Zigarre [Parcero](#) und der Rum [Dictador](#) heißt.

Parcero ist die karibische Bezeichnung für Freund und auch der Markenname der handgerollten Longfiller Zigarre aus der Dominikanischen Republik. Diese Zigarre ist eine Hommage an die Freundschaft: entstanden aus der ungeschriebenen Tradition des Torcedors (Zigarrenroller), sich aus einer Handvoll selbst ausgesuchter Tabake Zigarren für den eigenen Bedarf zu rollen. Zigarren, die dann gerne unter Freunden in entspannter Runde und zum karibischen Volkssport Domino geraucht werden. Eine dieser Kompositionen stieß im Freundeskreis auf so viel Begeisterung, dass mehr daraus werden musste. Die Geburtsstunde der Parcero.

Der Ron Dictador 20 Years ist ein kolumbianischer Rum mit reicher Historie. Seine Anfänge gehen zurück in das Jahr 1913, als die Destilería Colombiana von Don Julio Arango y Parra gegründet wurde. Heute wird sie in der dritten Generation von der Familie Parra geleitet. 2009 wagte man den Schritt auf den europäischen Markt. Dictador gilt als einer der führenden Rums aus Kolumbien, hergestellt aus Virgin Sugar Cane Honey in Pot-Still- und Säulendestillation. Nach der Destillation reift der Rum 20 Jahre in Eichenfässern.

Parcero Dominicano Robusto & Ron Dictador 20 y.o.

Die Parcero Dominicano Robusto mit mexikanischem Deck- und Umblatt und Einlagetabaken aus der Dominikanischen Republik, Brasilien und den USA bringt fruchtige, würzige Aromen und eine leichte Zedernnote auch schon im Kaltzug mit. Einmal entzündet, gibt sie sich zu Beginn leicht erdig mit Espresso-Noten. Zu diesen gesellt sich im weiteren Rauchverlauf eine angenehme Süße mit schokoladigen Nuancen und den für die Parcero typischen Walnuss-Noten.

Der delikate Dictador Rum geht schon mit seinem Geruchsprofil eine wunderbare Symbiose mit der Parcero Zigarre ein. In der Nase ergänzt er mit seinen Vanille-, Honig- und Röst-Aromen die Aromenwelt, welche die Zigarre mitbringt.

DICTADOR

COLOMBIAN AGED RUM

Der erste Schluck breitet sich weich, fast cremig, im Mund aus. Hier kommen nun Karamell- und Kakao-Noten dazu. Sie stimulieren auch retronasal, komplettieren hier die Nuss- und Eichenholz-Noten der Parcerero durch starke Wallnusseindrücke. Jeder weitere Zug lässt erdige, teils feine ledrige Anklänge zu. Der zweite Schluck mit leichten Zitrus- und Gewürz-Noten bereitet echtes Vergnügen. Hier kommen nun volle Eichenholz- und leicht pfeffrige Noten hinzu.

Der Abgang lässt sich mit trocken, fein, würzig und lang anhaltend beschreiben. Daher ergänzt der Dictador Rum bei bewusstem, langsamem Verzehr auch den circa 60- bis 90-minütigen Rauchgenuss der Parcerero Zigarre. Genuss ist eines der wenigen Dinge, die sich verdoppeln, wenn man sie teilt.

Über Dictador

Seit mehr als 40 Jahren kreiert [Dictador](#) im Herzen von Cartagena in Kolumbien gealterten Rum der Premiumklasse. In den erfahrenen Händen von Hernan Parra, Rum-Produzent der dritten Generation, hat die Marke den Herstellungsprozess akribisch perfektioniert und dabei Familienrezepte und -techniken beibehalten. Dictador besitzt den weltweit wohl größten Bestand an gealtertem Rum. Dies ermöglicht es, eine Reihe innovativer, feiner und seltener Editionen herauszubringen und eine völlig neue Luxusategorie für edle Abfüllungen zu schaffen. Dictador wird heute in mehr als 80 Ländern auf der ganzen Welt vertrieben.

Über Arnold André – The Cigar Company

Das Familien-Unternehmen mit Sitz im ostwestfälischen Bünde ist Deutschlands größter Zigarrenhersteller. Zum Portfolio gehören weltbekannte Marken wie Handelsgold, Clubmaster und WTF! Shisharillo, oder die hochwertigen, eigenen Longfiller-Marken Carlos André, Buena Vista, Parcerero und Montosa. Neben dem weiteren deutschen Standort im niedersächsischen Königslutter verfügt [Arnold André](#) über Unternehmen in Frankreich und Portugal sowie ein Werk in der Dominikanischen Republik für die Fertigung von Premiumzigarren und die Veredelung von Tabakdeckblättern. Die Produkte werden weltweit in über 80 Ländern vermarktet. Arnold André wurde 1817 gegründet und ist mittlerweile in der 7. Generation im Familienbesitz. Das Unternehmen beschäftigt international 900 Mitarbeiter.